



表紙写真：神六鎮守神社（西川登町）

撮影日：令和3年11月25日

11月が訪れ、秋本番。この季節、紅葉の美しさが私たちを温かく迎えてくれます。ご家族や友人と、紅葉の美しさに包まれた景色で心温まるひとときを過ごしませんか。

TAKEO

広報武雄 No.213 2023年11月号



CONTENTS

▶特集	武雄の仕事	…06
ニュース	市内最高齢者へ敬老記念品を贈呈しました 被災地支援のためのご寄附をいただきました	…03
DX	スマホ相談・スマホ講座	…05
武雄の物産まつり		…16
武雄の市史編さん Vol.1		…25
お知らせ	令和6年 武雄市二十歳のつどい 健康チェックコーナーをご利用ください	…21
おたんじょうおめでとう		…30

発行・編集／武雄市役所 企画部 秘書広報課 0954-23-9121
〒843-8639 佐賀県武雄市武雄町大字昭和12番地10

印 刷／有限会社 四季の丘印刷



市長だより

10月7日、鹿児島国体の開会式に参加いました。天皇皇后両陛下がご臨席されることもあり、開始3時間前には会場入り。色々な会場でユニークな着付選手団等に注目していました。少し時間があつたので会場内の物産会場へ。ここがとにかく多い。過去最大の出店数と聞きました。特に、自くまいき氷は大行列。ブルーアイドルの祝賀飛行の後、15時半に開会式が始まり、入場行進。今年は双子の大会ということで、佐賀県は開催県の一つ前の46番目の入場。この日を皮切りに、県内各地で熱戦が繰り広げられ、28日からは全国障害者スポーツ大会も行われました。

参 加して感じたのは、とにかく裏方の人たちの多さ。国体に限らず、どんな催しも駐車場係や誘導係など多くのスタッフの方があり、初めて成り立つもの。そこでは、一人一人の存在が大きな意味を持ります。来年は佐賀県で国スポ・全障スポが開催され、武雄市内でも競技が行われます。本筋はどうしてもおもてなしとして、花いっぱい、緑いっぱいの「HANA 2024 TAKEO」で選手をお迎えしたい。そのためには、皆さん一人一人の方が必要です。これから広く呼んでいきますので、ご協力よろしくお願ひします。

武雄市長 小林公政